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Suite aux retours de plusieurs citoyens s’étant rendus aux urgences, à l’HFR de 
Riaz, et qui ont dû attendre plusieurs heures avant d’être pris en charge, quelles 
mesures sont envisageables pour remédier à cette situation ? Une telle attente est 
en effet pénible à supporter lorsqu’on souffre et qu’on est obligé de se rendre aux 
urgences. 
 
 

(Sig.) Jean Bertschi, député 


